



Vital fortalecer la autonomía de la Corte para frenar los excesos de otros poderes

La llegada de Norma Lucía Piña Hernández a la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal, representa la oportunidad de blindar la autonomía del máximo tribunal del país frente a los excesos del poder, afirmó la diputada federal Ana Lilia Herrera.

<https://hojaderutadigital.mx/vital-fortalecer-la-autonomia-de-la-corte-para-frenar-los-excesos-de-otros-poderes/>